

市民の皆さまへ

市民の皆さまには、新型コロナウイルス感染拡大防止に向け、「三つの密」を避けるなどの新しい生活様式の取り組みにご協力をいただき、改めて感謝申し上げます。市の職員においては、毎朝検温をし、自身の健康管理を徹底しています。さらに、会議室の一部を事務スペースとして活用し、「三つの密」の回避を心がけるなどの取り組みを行っています。

さて、新型コロナウイルスの感染状況ですが、今月中旬より県内の感染者数が増加し、1日あたり20人程の感染が続いていましたが、昨日、過去最多の53人の感染者数となったことが愛知県から発表されました。この中には、本市在住者も1人含まれており、非常に憂慮すべき状況となっています。

愛知県知事からは、感染状況が警戒領域に入ったとの認識を踏まえて、再度感染拡大防止のお願いが示されました。このまま感染拡大が続けば、再度の行動自粛などの対応も必要となります。これまでの努力を無駄にせず、大切な命を守るためにも、市民の皆さまにおかれましては、引き続き「三つの密」を避け、感染リスクの高い場所への移動を控えるなどの感染拡大防止にご協力をお願いいたします。

なお、これから暑い日が続く、熱中症も心配な時期になりました。屋外などで人と人との距離が保てる場合にはマスクを外すなど、体調管理に努めてください。

これからも、市民の皆さまの健康と安心安全な生活を守り、この難局を乗り越えるよう、全力を挙げて取り組んでまいります。

令和2年7月22日 長久手市長 吉田一平